

Buen vivir en vallée de Saint-Béat

18 juin

Pique-nique partagé

Cernés par les camps fortifiés de la DREALus, de l'ONEMatus, du RECTORATUS, de la DèDèTétus, de la DIRSOTus, ... les habitants de la vallée de Saint-Béat sont entrés en résistance. Mais pour l'instant, ils mangent et font la fête !
Chut ! Laissons-les un peu tranquilles



À l'initiative de
Vivre en Vallée
de Saint-Béat
« WSB, l'asso qui ne
lâchera pas ! »
<http://vivreenvalleedesaintbeat.org>

Rendez-vous à partir de midi - Promenade de la Gerle à Saint-Béat

Apéro sangria maison et café offerts par « Vivre en Vallée de Saint-Béat » - Chacun porte son repas (avec un peu plus pour ceux qui n'ont pas prévu) ... on pose tout sur la table ... on partage ... on rigole ... on chante (et plus si affinité ...)

Pensez aux grillades ; deux barbecues seront à votre disposition !